
令和元年12月にお寄せいただいたご意見ご要望について

回答

日産ウォーターパーク

スタジアムショップ

第1レストハウス

スタジアムショップ

第3レストハウス

日産ウォーターパークをご利用いただきありがとうございます。
今後とも、日産ウォーターパークのご利用をスタッフ一同、心
よりお待ちしております。

おもしろかったです。

ご意見ご要望

新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。
この度は、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。
全てのご利用者様にマナーを守っていただくための取組み
を、引き続き検討・実施してまいりますので、今後とも新横浜公
園をご利用いただけますようお願いいたします。

スケートボード・バスケコート（特にスケボー）
タバコを無法にすっている輩があまりに多い。
運動公園としてあまりに不快。

日産スタジアムをご利用いただきありがとうございます。
お客様より頂戴した貴重なご意見は、主催者様へお伝えいた
します。
またのご利用お待ちしております。

屋台の値段が高くてバカバカしい

日産スタジアムをご利用いただきありがとうございます。
今後とも、日産スタジアムのご利用をスタッフ一同、心よりお待
ちしております。

12/14（土）16:00来場。
12/7（土）マリノス戦で西ゲート（小机側）のチケットブースでスマ
ホの充電をご好意でしていただいた者です。
QRコードがよみとれず入口で入場できないといわれ困っておりま
した。
何度も充電いただいてなんとか入場できゲームをたのしめまし
た。
本当にありがとうございました。
本日お礼にまいりましたがおあいできずこの紙にかきました。
本当にありがとうございました。

新横浜公園をご利用いただきありがとうございます。
これからも、全てのご利用者様にマナーを守って安全・快適に
ご利用いただくための取組みを、引き続き検討・実施してまい
ります。
今後もお気づきの点をレストハウス・管理事務所までご連絡く
ださい。

ここの意見に何を書いても一つも改善されない。
回答が「何かあれば・・・」の回答で、何の意味も無い！
ここのスタッフは、全員バカなのか？


